

## Maduro: Venezuela tiene un fármaco que "cura" el coronavirus



El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró que posee un fármaco que cura el coronavirus, del cual, oficialmente, aún no se ha detectado ningún caso en el país.

Maduro descarta, por ahora, la presencia de la corona virus en Venezuela, pero en caso de que llegara piensa combatir la infección con una píldora cubana, el interferón, que se usa para la esclerosis lateral amiotrófica, el cáncer o hepatitis, según la Organización Mundial de la Salud.

En su breve presentación a la prensa oficial, el mandatario anunció las medidas que pondrá en vigor para enfrentar la pandemia pues considera que el país ya tiene acceso a la cura de la enfermedad.

«Cuba, como siempre, va a la vanguardia con el Interferón. Una píldora que ha tenido excelentes resultados en su aplicación en China», dijo al señalar que «la pastilla está en Venezuela para atender aquellos pacientes que pudieran presentar casos de contagio». «Necesitamos tener las medicinas suficientes para controlar este virus».

Poco antes de anunciar la píldora cubana, las alertas epidemiológicas se activaron por dos casos presuntamente contagiados con el Covid-19 pero las autoridades sanitarias las descartaron luego de hacerles los exámenes como es el caso de la paciente que estaba aislada en el hospital Pérez Carreño de Caracas y otra que falleció en La Guaira, zona del litoral capitalino.

Dada la precariedad sanitaria y hospitalaria, sorprende que en Venezuela no haya aparecido ningún caso infectado con este virus mientras que en la región se propaga el Covid-19, incluso en Cuba con tres casos contagiados, cuya píldora milagrosa elogia tanto Maduro